

Se designa una Comisión especial que estudie las posibilidades de Construcción, en esta ciudad, de un grupo de viviendas protegidas

El Centro Excursionista Montclar tiene el gusto de invitar a sus socios y simpatizantes a la PROYECCION de diapositivas en colores de Venecia, Lago de Como, Costa Azul y Costa Brava, de la colección del Sr. D. MANUEL BOSCH que tendrá lugar el próximo sábado día 13 a las 10'30 de la noche en el local social.

Carnet del Excursionista

Domingo, 21 de Septiembre excursión al Santuario de la «Mare de Déu del Mont».

Coincidiendo con el homenaje que, en dicho día, se tributará a la memoria de Mn. Jacinto Verdaguer, con motivo del 50 aniversario y a cuyo acto el Centro ha sido invitado.

Vocal: Jaime Escortell. Inscripción y detalles en Tintorería Cerqueda.

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación cuentas semanales por un total de 6.266'10 pesetas.

A continuación se da lectura a la solicitud que eleva el concesionario explotador de la Bolera del Paseo del Mar, pidiendo la concesión de un trofeo para premiar a los concursantes ganadores de la Competición deportiva consistente en un Campeonato local que se iniciará seguidamente, acordándose conceder una Copa.

Dada lectura a la protesta que eleva Doña María Josefa Bausá Caballero, del Callejón de San Lázaro, por haber obstaculizado el paso de dicho Callejón los vecinos de dicha vía pública, con la instalación de conejeras, gallineros y pa-



lomares, por unanimidad se acuerda requerir a los vecinos denunciados para que sin demora alguna procedan a retirar dichas instalaciones dejando libre paso.

Seguidamente se procede a la lectura de la instancia que firman doce vecinos residentes en las proximidades del solar de D. Juan Estrada, sito en la Carretera de Gerona, los cuales, por los motivos que alegan en dicho documento piden sea denegado el permiso que para la reconstrucción de la fábrica que allí había instalada, se encuentra en período de trámite, acordándose que los argumentos esgrimidos por los recurrentes sean conocidos por los técnicos y Comisión que ha de dictaminar el expediente, a los efectos de la resolución justa y equitativa que en su día recaiga sobre dicho asunto.

En resolución de los expedientes tramitados sobre concesión de permisos de obras, se acuerda concederlos a:

Doña Teresa Blanch Viuda de Albó para instalar una sierra cinta y complemento herramental, en su nueva instalación de Calle Goula; y

Doña Concepción Clara Batlle para las obras interiores en su casa núm. 14 de la Calle Especieros.

Abierto debate sobre el escrito que pendía sobre la mesa, de D. Esteban Recolons Montalat, Empresario de Salón VICTORIA, y habiendo intervenido todos los Sres. concurrentes, por unanimidad se acuerda mantener el tipo fijado como concierto a primeros del presente año, para el pago del arbitrio municipal sobre consumos de lujo, y que a partir de 1.º de enero de 1953, las salas de espectáculos tributen en régimen de declaración jurada y control de taquilla, para aplicación estricta del porcentaje legal.

También se acuerda autorizar el riego de calles y vías públicas pavimentadas a partir del día 8 de este mes.

El Sr. Alcalde - Presidente informa a continuación sobre lo tratado en la reunión que en la mañana de hoy ha tenido lugar en Palafrugell, a la que fué convocado por S. E. el Gobernador Civil y Presidente de la Diputación con la concurrencia de los Alcaldes del litoral, quedando enterados los señores asistentes.



EDICTO

Dispuesta la Superioridad la vacunación Antivariólica y Antitífica para todos los escolares se hace público: Que no lo podrá matricularse ningún alumno que no haya cumplimentado esta Orden.

No obstante, serán admitidos del día 15 al 30 los que no hayan efectuado, con la condición de proceder a ello en inmediato plazo.

San Feliu de Guixols 8 de septiembre de 1952.

El Alcalde

En ruegos y preguntas el señor Clavaguera pide se estudie la posibilidad de plantar eucaliptus en el Campo municipal de deportes, y de que se proceda a la pintura de la valla del perímetro de juego para así conservar la madera de la misma, contestándole el señor Alcalde que en cuanto al primer extremo es perfectamente factible, a cuyo efecto se solicitarán del Servicio Forestal las plantas necesarias y que en cuanto a la pintura, dado su coste, sería conveniente que el propio Sr. Clavaguera, valiéndose de su influencia y cargos que le han grangeado amistades en los Organismos oficiales de la provincia, recabe la concesión de pintura y aceite de linaza a precios asequibles, gestión que acepta dicho señor llevar a cabo.

El Sr. de Blas se interesa por la construcción en esta localidad de un grupo de viviendas protegidas que alivie la gran escasez de casas para

arrendar los vecinos de la ciudad, dando así solución a un problema que parece insoluble. El Sr. Alcalde hace una breve exposición de los trabajos que para obtener dichas construcciones se hicieron durante más de cinco años, y que por dificultades insuperables de todo orden hubo de suspenderse la gestión que se llevaba a cabo a tal fin, y teniendo a mano los planos de las mismas en proyecto, los expone a la vista y consideración de los señores concejales que no los conocían por haber entrado a formar parte del Ayuntamiento con posteridad a la fecha en que se realizaron dichos trabajos; ello no obstante, y ante la posibilidad de que algún obstáculo de aquellos haya podido ser removido, se propone y acepta designar una Comisión especial que estudie dichas posibilidades, la cual estará constituida por los señores Puig, de Blas y Otero.

El Sr. Puig pregunta en que fecha se procederá al adoquinado de la Calle Rutlla, siendo informado de que la fecha prevista es la del próximo mes de octubre.

Y no habiendo más asuntos de que tratar el Sr. Alcalde levantó la sesión.

Mirando a nuestras tablas

¿Es lamentable o no es lamentable la bufonada que el lunes de la pasada semana le sirvieron tan ingenuamente, en un teatro de la ciudad, a una gran parte del público guixolense? Bien es verdad que unos hombres y mujeres — artistas o no artistas — buscaron un lugar y un tiempo, solamente para su negocio, y que los demás, muchísimos por cierto, acudieron allí creyendo encontrar y admirar algo de arte.

Más verdad es todavía que, para los primeros, su tiempo y lugar mejor hubieran estado en Fiesta Mayor, en una barraca de feria de las que acuden con sus atracciones en los espacios libres de nuestro Jardín Municipal. Quizás así, nadie se habría podido llamar a engaño ante unos gestos grotescos, o el chiste verde y ridículo y hasta ante la misma desfachatez de 'chan' cearse a costa del dinero del mismísimo público.

Pero con todo, una vez más en nuestra ciudad quiso repetirse la historia a veces tan lamentable de nuestras tablas. Y presenciada por un público que no repara en sacrificios, ni de comodidad ni de economía, para asistir a un espectáculo que no puede ofrecerle garantía de ninguna clase.

Es también el mismo, este público, quien paga a veces con la más fría indiferencia el afán, la constancia y hasta las horas robadas al sueño, de unos hombres y mujeres — artistas éstos — que toda su vida se desvelan para ofrecerle un arte llamado teatro, que nunca podrá engañarle porque está todo él lleno de amor y espiritualidad. De estos artistas, en fin, que nunca tendrán en su contra el haber especulado con el bolsillo ni apasionamiento de su público, puesto que toda su ilusión la pusieron siempre en el cultivo de su arte puro.

De ahí que fué lamentable o no fué lamentable, la bufonada que el lunes de la pasada semana le sirvieron tan ingenuamente, en un teatro de la ciudad, a una gran parte del público guixolense?

Lorens

miscelánea de ACTUALIDAD

Necrológicas. — El sábado último falleció en su casa de la playa de San Pol, D. Francisco Mas Lleonsí, quien desempeñó durante muchos años el cargo de Gerente en la Cía. de Aguas Potables de nuestra ciudad. A su desconsolada familia, les testimoniamos nuestra condolencia ante su dolor.

Carnet del Pescador. — Como ampliación a la nota de la semana última, el próximo domingo se procederá al reparto de premios a los concursantes del 5.º Concurso de Pesca. Tendrá lugar en el Café Oriente, antes de empezar el baile que viene celebrándose cada domingo.

Conato de incendio. — La semana pasada, prodújose un pequeño incendio en los pinares del paraje denominado «La volta de l'Ametller», en la vertiente que da cara a S'Agaró. Gracias a la prontitud y al desinteresado esfuerzo de unos voluntarios ciudadanos en atajar el fuego, éste no terminó en desastre para aquel monte.

Movimiento de buques. — «Francisquita», procedente de Sevilla; «Santa Ana», procedencia Huelva; «Cabo Menor», procede de Tarragona y los tres destinados a Barcelona; «Midas», procedencia Savona y destino Valencia; «Fauna», procede de Barcelona y va destinado a Palamos.

Movimiento demográfico. — NACIMIENTOS: Agustina Faz Tejero; José Font Valls.

DEFUNCIONES: Baldomero Tomas Segui, Facunda Ferrer Bas.

Turno farmacéutico. — El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Ruscalleda.

Lo que no se pierde. — Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos que a continuación se detallan: un traje baño para niño; una bolsa de malla, por Enrique Palagós; un cortaplumas; un traje baño, de satén, para señora por Juan Teixidor; un guante de piel para señora por Margarita Cervera y varias llaves. Todo a disposición de quien acredite su pertenencia.

Productos LOSTE, S. A.
GALLETAS - TURRONES
CAMELOS, ETC.
Los productos de la máxima calidad, que exigen todas las personas de buen gusto y exquisito paladar
Pídalos en todos los buenos Establecimientos

CLINICA DEL BAJO AMPURDAN
C. Adrián Alvarez, 68 PALAMOS
IGUALATORIO MEDICO QUIRURGICO EN TODAS LAS ESPECIALIDADES
Para informes y subscripciones dirigirse al representante en esta plaza:
Dn. Emilio Darder Capdevila
C. Gerona, 70 San Feliu de Guixols

INSTALACIONES DE ALUMBRADO - ELECTRICIDAD SANEAMIENTO - CALEFACCION Bien Calculadas y Realizadas
Juan Puig
Teléfonos, 161 y 283 Verdaguer, 13
SAN FELIU DE GUIXOLS

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

PASTELERIA
La Vienesa

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA CONSTRUCCION Paquetería - Encargos Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

Hostal de La Gavina

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos. Diesel y a gasolina - Motos y Bicicletas en:
Clavé, 18 Y San Juan, 13

Establecimientos
I. Roca
Teléfono 239
San Feliu de Guixols

Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado, en:
Clavé, 8 y San Pedro. 15